



EN LA “SEMANA DE LA SEGURIDAD”:

Achs Seguro Laboral y Copec reafirman alianza para promover cultura de prevención y seguridad

Este plan de colaboración entre ambas organizaciones será válido por 2025 y busca que cada persona trabaje por un futuro más seguro.

El pasado martes 26 de noviembre Achs Seguro Laboral y Copec firmaron una alianza estratégica que simboliza la unión de dos instituciones que comparten un objetivo común: promover una cultura de prevención y seguridad a nivel nacional.

La actividad se llevó a cabo en una de las estaciones de servicio de Copec emplazada en Vitacura, y se realizó en el marco de la “Semana de la Seguridad”. En la instancia también se firmó un acuerdo para el ingreso de la empresa de energía al Pacto de Seguridad Vial de la Conaset para el próximo año.

“Para la Achs, este acuerdo de colaboración representa una oportunidad para seguir contribuyendo a nuestro propósito de hacer de Chile el país que mejor cuida a los trabajadores y sus familias. Con la firma de este acuerdo, estamos formalizando un compromiso mutuo, al mismo tiempo que reafirmamos la importancia de avanzar

juntos en la mejora continua de los estándares de seguridad y salud laboral. Agradecemos que el Grupo de Empresas Copec haya confiado en Achs Seguro Laboral el cuidado de sus trabajadores”, afirmó Gustavo Etchegaray, gerente División Comercial y Servicios Preventivos de la Achs, quien fue parte de la jornada.

La visión compartida por ambas organizaciones es clara: crear un entorno donde la seguridad sea vista como una prioridad en todas las acciones diarias. No solo se trata de cumplir con normas y regulaciones, sino de fomentar una verdadera cultura de seguridad, donde cada persona trabaje por un futuro más seguro.

En esta línea, José Ignacio Depassier, gerente División Comercial y Operaciones de Copec, afirmó que “en Copec, la seguridad de nuestros clientes y trabajadores está en el centro de cada una de nuestras acciones. Con iniciativas

como esta alianza con la Achs, reafirmamos ese compromiso, que vivimos tanto en nuestras estaciones de servicio, plantas, tiendas, como en cada una de nuestras operaciones a lo largo y ancho de Chile. Este esfuerzo está alineado con nuestro propósito de potenciar el movimiento de las personas, las empresas y el país, asegurando que cada paso hacia adelante se realice con los más altos estándares de seguridad y prevención”.

LAS CLAVES PARA LOGRAR CERO FATALIDADES EN TRANSPORTE

En el encuentro, además, la empresa Gauss Control entregó un reconocimiento a Copec por cumplir cinco años sin tener accidentes fatales en sus operaciones de transporte.

Para alcanzar este importante logro, se han implementado procesos rigurosos y medidas de seguridad

en cada etapa de las operaciones de Copec, según explicó Depassier. Es así como, por ejemplo, los conductores pasan por un exhaustivo proceso de acreditación, además, actualmente el 70% de su flota cuenta con sistemas de monitoreo, que incluyen sensores de detección de distracción, fatiga y conductas peligrosas. Sumado a esto, junto con Achs Seguro Laboral han realizado capacitaciones y campañas de conducción segura, lo que considera la difusión de material asociado a fatiga y somnolencia, entre otras iniciativas preventivas. Esto tiene como fin fortalecer las habilidades de los conductores y los prepara para actuar con seguridad y eficacia ante cualquier situación.



Juan Luis Moreno, gerente general de la Achs, y José Ignacio Depassier, gerente División Comercial y Operaciones de Copec, durante la firma de la alianza.



La firma de colaboración entre ambas organizaciones se llevó a cabo en un servicio de Copec de Vitacura.